



FUNCIONARIOS EN TORRES DE VIGILANCIA RECIBIERON AMENAZAS.

Piden investigar amenazas contra vigilantes de Conaf

REGIÓN. Diputado Lagomarsino expuso que hechos incluyen "atentados" a torres de monitoreo utilizadas para prevenir los incendios.

Una compleja situación denunció el diputado Tomás Lagomarsino (Partido Radical) con relación a una serie de amenazas recibidas en contra de funcionarios de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y ataques a torres de vigilancia para detectar siniestros en la Región de Valparaíso, en medio de la temporada de alta de incendios.

Sobre los hechos expuestos, el parlamentario detalló que "en los últimos días, las torres de vigilancia de Conaf y los funcionarios que allí trabajan han recibido amenazas de muerte y han sufrido atentados por personas, hasta el momento, desconocidas".

"Esto es grave, producto de que aquellas torres de vigilancia monitorean el avance de incendios forestales en caso de que sucedan. Y, claramente, estamos en una época crítica donde es necesario y estricto contar con estas torres de vigilancia que realizan este monitoreo desde las alturas en distintas zonas de nuestra región", agregó.

ABRIR INVESTIGACIÓN

Según lo manifestado por el legislador, "desde Conaf hoy (ayer) se habría ingresado la denuncia a Fiscalía, y claramente es una materia que se tiene que investigar rápidamente para determinar quiénes están detrás de estas amenazas de muerte y atentado contra las torres de vigilancia y los funcionarios que allí trabajan".

Lo anterior, dijo, considerando que "no podemos tener

"Esto es grave, producto de que aquellas torres de vigilancia monitorean el avance de incendios forestales en caso de que sucedan".

Tomás Lagomarsino
Diputado (Partido Radical)

una temporada alta en la cual no haya vigilancia desde estas torres de los incendios forestales que puedan provocarse".

Lagomarsino insistió en que "estamos en una época crítica, donde es necesario y estricto contar con estas torres de vigilancia". Además, a partir de las conclusiones del informe de la comisión investigadora del megaincendio, subrayó que es imperativo modernizar la vigilancia.

En su calidad de presidente de la comisión investigadora del megaincendio, el diputado enfatizó que "este es un momento donde debemos evaluar nuevamente una materia que fue tratada en la comisión, que es modernizar este proceso de vigilancia con cámaras en vez de tener un funcionario apostado en estas torres en medio de la nada, producto de que están en zonas muy boscosas, recónditas y de difícil acceso".

Consultados por esta denuncia, desde Conaf indicaron que se están efectuando los procedimientos correspondientes ante esta situación y que, por el momento, la institución no emitirá declaraciones.